

# 回覧

令和2年8月16日

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。7月に入り新型コロナウイルスも落ち着いて来るのかと思っておりましたが、全国的に感染拡大が止まらず私共も対応に苦慮している所であります。(綾瀬市の感染者8／11現在13名)

今月配布の抽選券と引換券については、予定通り16日に各組長様より回覧していただきます。9／6（日）抽選箱設置日と10月／4日（日）賞品の受渡日については、時間に余裕を持って対応しますので慌てる事なく区民会館にお出かけください。皆様をお待ちしております。今年度は、コロナやっつけま賞としてミシン二台用意しその他、豪華賞品も準備いたしましたので楽しみにしていただければと思います。

報告としましては、私共にとって大切な行事の一つでもあり、楽しみにされている方々もいらっしゃる四区敬老会（9月20日（日）開催予定・今年度の75歳以上の対象者数325名）につきましては、新型コロナウイルス感染予防対策に伴い健康と安全を考慮して中止とし記念品を送り長寿のお祝いとさせていただきます事をご了承ください。

永遠の課題でありますゴミ問題、5月以降寺尾西第一公園、綾瀬幼稚園前資源回収場所におきまして、ルール違反ゴミが多くなっていることは以前報告いた

しました、防犯カメラの設置を検討し綾瀬市役所に申請いたしました。また、事業ゴミを捨てに来る業者もいます。7月30日に出された事業ゴミにつきましては、大和警察に連絡し対応していただきました。8月3日以降出された事業ゴミも同様、警察及び市役所に通報し対応をお願いしております。

防犯カメラの設置は綾瀬市全域にルール違反が多く設置の日程は9月以降になります。改めてお願ひです。ほんの少しの事ですが分別をしていただき決められた日に出し皆様方が気持ちよくゴミを出せる集積場にしていただけますように重ね重ねお願ひ申し上げます。

自治会からの報告です。休館しておりました自治会館、9月1日（火）より利用再開する事になりました。利用するにあたり人数制限されておりままた、安全対策を取れない利用者等につきましては、貸し出し出来ません。パーティー等でのアルコールも持ち込み禁止です。詳しい内容は予約をされる時に担当役員にお聞きくださいますようお願ひ申し上げます  
なお、四区区民会館につきましても9月1日（火）より利用再開いたします。  
安全対策を徹底していただきルールを守りお使いください。

7月の連休明けも感染者が増えました、お盆休み明けどのような感染状況になるか分かりませんが、区民皆様におかれましては熱中症対策をしお体をご自愛下さいますようお願ひ申し上げます。